
      令和５年度 第１回北杜市ホール運営検討委員会  議事録 

 

日 時：令和５年８月４日（水）午後２時００分～ 

 

場 所：北杜市役所西館２階会議室 

 

出席者：森田会長、進藤副会長、細洞委員、板山（國）委員、白倉委員、内藤委員、 

鈴木委員、板山（俊）委員、加藤委員 

 

事務局：４名（渡辺参事、田丸課長、ホール担当・丸茂、輿水） 

 

公開・非公開の別：公開 

 

傍聴人：０人 

 

次 第：１ 開 会 

２ 委嘱状の交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 会長・副会長の選出 

５ 議 事（進行：森田会長） 

（１）ホール管理について 

（２）ホール事業について 

（３）指定管理者制度導入の検討について 

（４）その他 

    ４ 閉 会（進藤副会長） 

 

議 事： 

（１）ホール管理について 

 

事務局：（資料により説明） 

 

 委員からの質疑・意見等無し。 

 

（２）ホール事業について 

 

 事務局：（資料により説明） 

 



 委員からの質疑・意見等無し。 

 

（３）指定管理者制度導入の検討について 

 

 事務局：（資料により説明） 

 

 議 長：指定管理者制度を導入した場合、自主事業や共済事業はどうなるのか。 

     指定管理者が行うことになるのか。 

  

事務局：指定管理者制度を導入しても、市で計画している事業を指定管理者が行うとい

うことは無い。市で行う事業の実施日については、年間スケジュールを作成し

た中で優先的に確保できるよう募集要項等の中で定めたい。 

     

委 員：市の文化協会等外郭団体の使用についても、従来どおり支障のないようにお願

いしたい。  

 

 事務局：現段階で確約は難しいが、地域に寄り添った管理運営については募集要項の中

に入れることは可能かと思われる。ただ、喫緊で使用したい場合については、

既に会場が押さえられている可能性があるので、年間スケジュールが出た際に

ご相談して頂きたい。 

 

 議 長：利用料金の値上げはあるのか。 

 

 事務局：使用料金については、条例で規定されている金額となる。その他考えられるも

のとして、指定管理者が企画するイベントの内容によっては料金が発生する場

合がある。 

 

 議 長：学校が使用する場合、現在料金は免除されているが、それは継続されるのか。 

 

 事務局：いままで減免制度の対象となっているものは、引き続き減免の対象としたいが、 

     募集要項も定まっていないので、今後検討したい。 

 

議 長：現在予約申込が実施日の６ヶ月前からでないと受付できないとなっているが、

指定管理者制度を導入したら、もっと早期から予約が取れるのか。 

 

 事務局：予約申込については、希望としては指定管理者がインターネットやスマートフ

ォンからの申し込みに対するシステムを構築してもらえれば利用者の利便性も



上がる。そういった部分に民間のノウハウを入れてもらえれば、メリットにな

ると期待している。 

 

 議 長：県内の指定管理者制度を導入しているホールは、企業や財団、法人などが請け

負っているが、北杜市ではどのような形態を想定しているのか。 

 

 事務局：個人では申し込みできないので、団体で公募する。どのような団体かは、公募

してみないとわからない。通常の指定管理者募集であれば、選定委員会を開催

してプレゼンテーションを聴いた中で最終判断となる。その後、議会で議決を

受け決定となる。 

 

（４）その他 

 無し。 

 

４ 閉会：進藤副委員長 

 

（終了 午後３時５０分） 


